

Acueil News

令和5年5月号(第111号)
編集・発行
特別養護老人ホームアクイール
広報委員 今井
我孫子市岡発戸1498
☎04-7165-6511

おいしい食事と草木が新鮮な中を散歩しました

「手賀沼親水広場・水の館」にある「和」と「健康」をテーマにしたレストラン。旬菜厨房 米舞亭 でランチをしました。我孫子産の、選び抜かれた野菜を中心に、丁寧に調理・盛り付けされた食材が、とても気持ち良い5月の青空に、マッチしていました。ご入居者・職員ともに、心も身体も満たされました。帰りの時間が迫ってくると、「もう少し、このままで居たいね〜」「次はデザートを食べに行こうね〜」と早速、次の楽しみを計画しました。



一番人気の米舞カレー。ごはんの上ののっている緑のオクラみたいな棒の先に黄色の花が咲いています。食べられるのかな?と興味津々に・・・味はやはりオクラ?? 😊おいしくいただきました。



フライの上に、マヨネーズやタルタルソースを少しずつかけ、味変しながら食事を楽しまれました。



日差しが強かったため、日傘をさして散歩しました。目の前には、なんと、白鳥がいるのです。



母の日 お母さんに「ありがとう」の感謝の気持ちを伝える日

5月8日から対面での面会が再開され、初めての土日は、母の日だったため、たくさんの方が面会に来てくださいました。きれいなカーネーションを抱え、嬉しそうにお母さんに会いに行く姿を見て、私たち職員も幸せいっぱいになりました。

ちなみに、母の日にプレゼントする花は国によって違うそうです。日本やアメリカは、カーネーションですが、タイは、ジャスミン オーストラリアは菊を渡すのだそうです。

ご家族が持ってきてくださったカーネーションも、昔とは違っていろいろな種類があり、「いちごホイップ」という品種もありました。

ご入居者の方に聞いてみました。
どんなお母さんでしたか?



子供には怒らない人だったけど、お父さんはよく怒られていた

あらいさんをしていから、いつも忙しい人だった



とにかく優しい人でした

働き者でやさしい人でした。

98歳

大往生でした

5人娘+お母さん、6人姉妹のように仲良く

楽しいお母さんでした。

面会を再開しました

5月8日より、直接の面会を再開いたしました。コロナ禍以前から入所されているご家族も、3年以上前のこととなると、「なんとなくわかるけど、お部屋どこでしたっけ?」とわからなくなってしまうのは当たり前ですね。コロナ禍にご入居されたご家族は、施設の中に入ったこともありませんでした。面会がはじまり、一番緊張しているのは現場の職員。今までは、窓越しの面会なので、ご家族と顔を合わせる機会が少なかったこともあり、どなたのご家族が、いつ来るのかわからないので、常に気が張っているようでした。しかし、実際にご家族と顔を合わせて会話していくうちに、ご家族が、そばにいてくださる安心感を得られるようになりました。また、なんとと言っても、ご入居者・ご家族が「会えて良かった」と、喜ぶ笑顔を見る事ができ、私たち職員は、幸せを感じています。ご家族のみならず、なかなか声をかけづらい時があるかもしれませんが、ぜひ、いつもそばに居る現場の職員に、気軽に声をかけていただきたいと思います。



アクイールは引き続き感染予防を行っております

「手洗いはしっかり 消毒はたっぷり」

面会時の留意事項

- ◎面会時間は15分以内となっております。
- ◎11時30分～13時はみなさんがお食事のためご遠慮ください。
- ◎ご家族・ご入居者ともにマスクを着用してください（ご入居者のマスクは、ご家族がご用意ください）ご協力、よろしくお願いいたします。

夏まつりの開催

3年ぶりに夏まつりを開催することになりました。屋台やキッチンカー・歌謡ショー・バザーなどを計画しております。1日を通しての開催となりますので、お好きな時間に来ていただけたらと思います。



令和元年の夏まつり風景

日時：令和5年8月26日(土)

10時30分～16時

場所：アクイール駐車場

詳しい内容が決まりましたらお知らせいたしますので、楽しみにしててください

リハビリ風景



居室のベッド上で関節の可動域訓練
声かけしながら、ゆっくりと膝関節の曲げ伸ばしや、股関節を開くリハビリ、それ以外にも、食事をご自分で召し上がることができるように、動作確認を行いました。

募集のおねがい

8月26日 夏まつりのバザー開催に伴う出品募集のおねがいです。夏まつりで、バザーを予定しております。ご自宅の生活用品で、ご不要なものがありましたら、1階事務所前ボックスまでお持ち下さい。尚、バザーの収益金はご入居者のために使わせていただきます。収益金で、正面玄関にあるテレビや、おまつりなどで使用する、テントを購入しました。テレビは、行事などで撮影した写真をスライドショーしていますので、ぜひご覧ください。

食品の持ち込みについてのおねがい



アクイールでは食中毒予防強化月間として6月1日～9月30日まで、食品の持ち込みをご遠慮させていただきます。保存期間の長短に限らず、ご入居者の健康保持のためにも、ご協力の程お願いいたします。上記を理解の上、持ち込みを希望される方は、必ず、看護師または介護職員へご連絡をお願いいたします。ご不明な点がございましたら、担当者までご連絡下さい。

担当者：服部・金井

新型コロナワクチン令和5年春開始接種についてのお知らせ



接種時期は7月の半ばを予定しております。ご自宅に接種券が届いていましたら、お時間のある時に施設にお持ちください。

